

Bambini, Piaf, Le Chalet, Indie Restaurant, Tigrr... ces nouvelles adresses déco de Megève que tout le monde lui jalouse

LE TIGRR PRINCESSE



2022 est l'année du tigre pour Jérôme Foucaud et ses adresses en Haute-Savoie (mais aussi en Provence ou encore Tropézienne). Cette année on jette particulièrement notre dévolu sur le Tigrr Princesse, chalet mégevan accroché en haut des pistes pour offrir aux skieurs une terrasse avec vue. Quand le décor, outre le travail de la décoratrice Astrid Maillet-Contoz, est constitué des plus beaux sommets des Alpes, on ne peut pas rester de glace ! La « maison amirale » le Tigrr Megève, installée dans le village depuis près de dix ans, reçoit également les non-skieurs pour des dîners exotiques et soirées after ski ou pas ski.